さんようおのだウォッチング atching

商店街の春の風物詩 厚狭寝太郎の里おひなさまめぐり SCENE 1









狭駅前商店街を中心に2月 25日~3月5日, 「第19回 厚狭寝太郎の里おひなさまめぐり | が開催され,様々な時代のおひなさ まやさげもんがまちを彩りました。 晴天に恵まれた4日は、蔵開きや青 空レストラン、抹茶茶会なども行わ れ、終日多くの人で賑わいました。 また、鴨橋沿いに開園した「さくら ほっとパーク」では、河津桜が美し い花を咲かせ、行き交う人の目を楽 しませていました。



SCENE 2 オートレース選手会寄附 小中学校・幼稚園の図書充実

▶ 月22日, (一社)全日本オートレース選手 会山陽支部の吉松憲治支部長から、市内の 小中学校および幼稚園の図書充実を目的に、10 万円の寄附をいただきました。吉松支部長は「今 後もオートレースを通じてまちづくりに貢献した い」と述べ、江澤教育長に目録を手渡しました。





厚陽公民館が受賞 SCENE 3 第69回優良公民館表彰

地域の学習活動に大きく貢献している公民 館を文部科学大臣が表彰する「優良公民館 表彰」に、本市の厚陽公民館が受賞しました。中 学生と一緒に花壇で花の育苗を行うなど、地域 と学校と家庭をつなぐ積極的な取組を評価され ての受賞となりました。おめでとうございます。